Уровень 5-ти звездочного отеля по цене 4-х звездочного, в сердце Алматы.

Мы делаем комфорт доступным.



A 5-star-hotel at the price of 4-star-hotel, in the heart of Almaty.

We make comfort – affordable.





**Отель «SHERA PARK INN»-** расположен в самом центре Алматы, рядом с многочисленными культурно-развлекательными центрами, бизнес центрами и административными зданиями.

**«SHERA PARK INN» Hotel-** is located in the very heart of Almaty, in a walking distance to a vast variety of restaurants, cafes, malls, as well as business centers and administrative offices.



«SHERA PARK INN» - предлагает Европейский стандарт качества комфорта и сервиса на уровне 5-й звездочного отеля по цене 4-х звездочного в самом сердце южной столицы.

В отеле 188 -комфортабельных номеров: 97- стандартных номера с одной кроватью king size (двуспальная)

48- двухместных номера с двумя раздельными кроватями

23- Полулюкс с одной кроватью king size (двуспальная), с двумя раздельными кроватями 20- Люкс номера с одной большой кроватью king size (двуспальная)

**«SHERA PARK INN»**— offers European standards of quality and services of a 5-star hotel at the price of a 4-star hotel, in the heart of Almaty.

We offer 188 comfortable rooms:

97- single rooms with one king size bed 48-double rooms with 2 separate beds 23-Deluxe rooms with one king size bed and with two separate beds 20-Suite rooms with one king size beds



Отель «SHERA PARK INN» Предоставляет весь комплекс стандартных гостиничных услуг и удобств:

Кабельное телевидение, рабочий стол, телефон, бесплатный Wi FI, мини-бар, сейф, махровые халаты, полотенца, тапочки, средства личной гигиены, фен, бассейн, фитнес зал, Финская сауна.

А также услуги консьержа, прачечные услуги, удобную парковку и охрану 24/7.

**«SHERA PARK INN» Hotel** offers a full range for standard hotel services and commodities:

Each room is equipped with:

Cable TV, working desk, telephone, free WI-FI, mini-bar, safe box, bathrobes, towels, slippers, personal hygienic products, hairdryer, swimming pool, fitness, Finnish sauna.

We also offer concierge, laundry, parking and security on 24/7 basis.



**Культовый ресторан «Valetta»**, ставший достопримечательностью Алматы, находится на первом этаже нашего отеля, и всегда радует гостей вкусной, разнообразной и изысканной едой.

Ресторан предлагает самые комфортные условия, как для бизнес встреч так и для романтических свиданий.

А также предлагаем услуги лобби бара 24/7





A famous «Valletta» restaurant, which has become a must-see cult –place of Almaty, is located on the first floor of our hotel.

The **«Valetta»** always cheers and greets our guests with a wide variety of delicious and tasty cuisine.

The restaurant offers undisputed levels of comfort for business meetings and for romantic dates.

We also offer lobby bar services 24/7



**«SHERA PARK INN»** - предлагает 3 комфортабельных конференц-зала оборудованные по всем современным технологиям.

Конференц-зал «Canna A,B» по 100 кв.м

Конференц-зал «Canberra» 240 кв.м

«SHERA PARK INN»-offers 3 comfortable conference-hall equipped with all modern standard.

Conference-hall «Canna A,B» 100 sq.m

Conference-hall «Canberra» 240 sq.m



г. Алматы, ул. Хаджи Мукана, 49

Моб.: +7 777 399 9445

E-mail: meir\_too@mail.ru

## Наши цены

Номер Стандарт Одноместное размещение	27000 тенг	
Номер Стандарт Двухместное размещение	38000 тенг	
Номер Полулюкс Одноместное размещение	43000 тенг	
Номер Полулюкс Двухместное размещение	48000 тенг	